
西区自治協議会第１部会 会議概要 

平成２７年度 第８回会議 

開催日時 平成２７年１２月９日（水）午後１時３０分～４時 

会  場 西区役所３階３０３会議室 

出 席 者 

委  員 

笠原部会長 大谷勇副部会長 長谷川委員 下川委員

渡邊正友委員 三富委員

【スポット参加】岩脇委員 坂井委員

計８名

[欠席：寺瀬委員 日野委員 冨岡委員 尾崎委員
広瀬委員] 

事 務 局 

西区区民生活課課長補佐 

西区建設課長 

西区総務課長 

西区地域課 ３名 

西区総務課 ２名 

主な議事 

１ 公開授業の振り返りについて

○11/30に実施した公開授業について、振り返りを行いました。
○委員から出された意見等は下記のとおりです。

【良かった点】

・講師の話がわかりやすく良かった。

・使われた映像にインパクトがあり、子どもたちでも忘れないくらい

印象強かったのではないか。

【反省点】

・保護者の参加が少なかった。

・講師自身もおっしゃっていたが、小学生には講演の時間が長かった

のではないか。

・大人には理解出来たが、小学生には情報量が多かったのではない

か。

・バスの到着時間から授業開始までの時間が短く、子ども達がトイレ

に行く時間等が短かった。

２ H28年度自治協議会提案事業について
○来年度実施する事業について検討しました。 

○協議の結果、第１部会の案として下記のとおり提案することとしま

した。 

事業名：小・中学校における公開授業 

テーマ：防災（学校の希望で防犯でも可） 

講 師：テーマに合せて決定 



実施校：事業化決定後、各学校へ声掛けし決定。 

バス移動の必要のない学校２～３校を１カ所に集め行うか、

単独校２校程度で実施する。 

３ 防犯について 

○資料を基に、事務局から「こども 110 番の家」「防犯ボランティアネ

ットワーク」等について説明がありました。 

○委員から出された意見等は下記のとおりです。 

・こども 110 番の家について、日中住人がいない家や既に空き家であ

る家が未だに「こども 110 番の家」となっており、見直しが必要だ

と思っていた。警察署の方に会う機会があったので聞いてみたとこ

ろ、各交番で見直しをしたとのことだった。 

・青色回転灯装備車によるパトロールを地域で実施しているが、おか

げで大きな犯罪などはない。 

・警察のお手伝いをすることは難しいが、自治協でも啓発などを進め

ていく必要があるのではないか。継続して議論したほうがよい。 

４ その他

○次回部会において、今年度の除雪計画等の状況について建設課より

説明してもらうこととしました。 

５ 次回（第９回）の開催日程について

○協議の結果、次回を次のとおり決定しました。 

日時：平成２８年１月１２日（火）午後１時 30 分～ 

場所：西区役所３階３０３会議室 

  議題：除雪について ほか 


